



Ehrenamtlich Engagierte legten den Steingarten im Altenpflegeheim Pfungstadt an.

Muss ich mich festlegen?

Ihr Engagement ist freiwillig – Umfang und Dauer Ihres Einsatzes legen Sie in Absprache mit uns selbst fest. Wir freuen uns auf Sie.

Was muss ich dafür können?

Sie brauchen keine Vorkenntnisse. Aber vielleicht möchten Sie beruflich oder privat erworbene Fähigkeiten einbringen. Falls nötig oder von Ihnen gewünscht, erhalten Sie von uns praktische Anleitungen. Außerdem bieten wir regelmäßig die Möglichkeit zum Austausch der bei uns ehrenamtlich engagierten Menschen an.

Ich habe Interesse!

An wen wende ich mich?

In jeder Einrichtung von Mission Leben gibt es eine/n feste/n Ansprechpartner/-in für das Ehrenamt. Sie finden diese/n auf den Einrichtungsseiten unserer Website www.mission-leben.de. In einem gemeinsamen Termin klären wir zunächst Form, Inhalt und Umfang Ihres Engagements und natürlich alle Ihre Fragen. Selbstverständlich erhalten Sie am Anfang Unterstützung. Auch wenn Sie bereits bei uns tätig sind, können Sie sich mit Fragen und Anregungen, oder wenn es einmal Schwierigkeiten geben sollte, immer an Ihre Ansprechpartnerin bzw. Ihren Ansprechpartner wenden.

Wer ist Mission Leben?

Das diakonische Unternehmen Mission Leben bietet Menschen Unterstützung an, die aufgrund von Alter, Behinderung oder sozialen Notlagen Hilfe benötigen. Unsere Angebote, deren Ursprünge auf die Innere Mission von 1849 zurückgehen, haben zum Ziel, ihnen allen ein Leben in größtmöglicher Selbstbestimmung, Geborgenheit und Würde zu ermöglichen.

Im Großraum Rhein-Main betreibt Mission Leben über 40 soziale Einrichtungen. Dort betreuen wir im Jahr rund 6.500 Menschen. In unserer Akademie erlernen jährlich 1.000 Menschen einen sozialen Beruf oder bilden sich weiter.

Unsere Standorte



Träger: Mission Leben gGmbH
Schöfferstraße 12 | 64295 Darmstadt | www.mission-leben.de

Stand:
09/2017

Mission Leben ist ein Unternehmen der Stiftung Innere Mission Darmstadt. Beide sind der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau zugeordnet und Mitglieder im Diakonischen Werk.



Ehrenamtliches Engagement



1001 Möglichkeiten,
sich zu engagieren!



Begleitung beim Spaziergang in der Aumühle, Einrichtung für Menschen mit Behinderung, Darmstadt-Wixhausen.



Im Altenzentrum Im Sohl, Ingelheim, bauten ehrenamtlich Engagierte eine Pergola.



Tatkräftige Hilfe bei der Essenszubereitung im Tagesaufenthalt für wohnungslose Menschen, Bad Nauheim.

Sie geben mehr, als Sie sich vorstellen können

- Sie haben Freude am Kontakt mit anderen Menschen?
- Sie möchten Anteil nehmen am Leben anderer?
- Sie sind tolerant und aufgeschlossen?
- Sie haben viele Ideen und geben gerne Wissen weiter?
- Sie sind offen für neue Erfahrungen?
- Sie möchten die Gesellschaft im Kleinen mitgestalten?
- Sie können und möchten anderen Menschen Zeit schenken?

Dann haben Sie vielleicht Freude daran, sich für andere Menschen zu engagieren. Was Sie dabei an Wärme, Erfahrungen und einfach durch Ihr Da-Sein weitergeben, ist riesengroß. Das erfahren Sie ganz unmittelbar und unverfälscht: Wenn Ihnen ein alter Mensch dankbar die Hand drückt. Wenn die Augen eines besuchten Menschen aufleuchten, sobald Sie den Raum betreten. Wenn einem Jugendlichen oder einem Menschen mit Behinderung dank Ihrer Unterstützung etwas gelingt, was vorher unerreichbar schien. Wenn ein Fest oder ein Ausflug auch durch Ihre Mithilfe rundum gelungen ist. Oder ganz einfach, wenn man die gemeinsame Zeit genießt.

Das Ehrenamt ist unverzichtbar in unserer Gesellschaft. Es bringt viel Freude und Lebendigkeit in unsere Einrichtungen.

Was Sie davon haben

Sie erhalten mehr als „nur“ Dankbarkeit. Sie erfahren Anerkennung und Wertschätzung. Sie knüpfen Kontakte, erweitern Ihr Blickfeld und machen neue, wertvolle Erfahrungen. Sie lernen Neues und erwerben zusätzliche Kompetenzen. Und Sie merken, wie viel Sie bewegen können.

1001 Möglichkeit, sich zu engagieren

Jeder kann das Leben anderer Menschen bereichern. Denn jeder kann etwas. Die Möglichkeiten für ehrenamtliches Engagement sind groß: Spielrunden, kreative Angebote, Vorlesen, Spaziergänge und Singen usw. Oder Sie besitzen einen freundlichen Hund, mit dem Sie hin und wieder die Bewohner/-innen eines unserer Altenpflegeheime erfreuen möchten.

Auch für einmalige Aktivitäten ist Hilfe immer willkommen: Verschiedene Feste wollen vorbereitet werden und bei Ausflügen werden immer wieder Begleitungen gesucht. Menschen mit einem grünen Daumen legen Blumenbeete an, Kreative sind mit von der Partie, wenn tatkräftige Hilfe beim jahreszeitlichen Dekorieren gebraucht wird. Gemeinsam finden wir heraus, welche Form des Engagements für Sie geeignet ist. Wir haben ganz konkrete Vorschläge für Sie – sind aber auch offen für Ihre Ideen.

Gesellschaft mitgestalten

„Als Ruheständler war es mir von Anfang an eine Herzenssache, im ehrenamtlichen Dienst weiter eine sinnvolle Aufgabe zu haben. Die Menschen, die das Angebot im Fürstenpavillon annehmen, liegen mir dabei besonders am Herzen. Sie sind zwar keine Fürsten, aber nicht weniger wert als sie.“

Ehrenamtlich Engagierter im Tagesaufenthalt für wohnungslose Menschen, Bad Nauheim.

„Ich möchte Zeit schenken und ein Lächeln ernten.“

Ehrenamtlich Engagierter im Altenpflegeheim Pfungstadt

„Ich will dem Leben einen Sinn geben.“

Ehrenamtlich Engagierte im Altenpflegeheim Pfungstadt

„Ich arbeite ehrenamtlich, weil es mir gut tut, bedürftigen Menschen zu helfen, ihnen zuzuhören und Gesellschaft zu leisten. Es macht mir Freude und Spaß.“

Ehrenamtlich Engagierte in der Aumühle, Einrichtung für Menschen mit Behinderung, Darmstadt-Wixhausen

„Ich gebe Unterricht im Malen. Hier mache ich dasselbe, nur eben unentgeltlich. Ich mache das gerne und ich bin immer wieder berührt, wie viel Freude die alten Menschen daran haben.“

Ehrenamtlich Engagierte im Altenpflegeheim Martin-Niemöller-Haus, Rüsselsheim